

ABSTRAK

LISNAYANTI. 2024. *Pengaruh Alokasi Dana Desa dan Pemberdayaan Masyarakat terhadap Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Mattampapole*. Skripsi Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Abdul Muthalib dan Faidul Adziem.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, 1) pengaruh alokasi dana desa berpengaruh terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat Desa Mattampapole. 2) Pengaruh pemberdayaan masyarakat berpengaruh terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat Desa Mattampapole. 3) pengaruh alokasi dana desa dan pemberdayaan masyarakat terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat di Desa Mattampapole. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat di Desa Mattampapole dengan jumlah 929 orang. Dalam menetapkan ukuran anggota sampel dari masing-masing anggota populasi dapat ditentukan berdasarkan rumus penentuan ukuran anggota sampel menggunakan rumus Slovin dan didapatkan sampel yang berjumlah 90 responden. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini terdiri dari kuesioner (angket) dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif dan inferensial dengan bantuan SPSS 25.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pengaruh alokasi dana desa terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat di Desa Mattampapole didapatkan t hitung sebesar 2,656 dan t tabel 1,987 dengan nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$. Artinya t hitung 2,656 $>$ t tabel 1,987 dengan nilai signifikansi $0,001 < 0,05$, dengan kategori sedang dengan persentase 49,5%. 2) Pengaruh positif dan signifikan pemberdayaan masyarakat terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat di Desa Mattampapole didapatkan t hitung sebesar 2,656 dan t tabel 1,987 dengan nilai signifikansi sebesar $0,003 < 0,05$. Artinya t hitung 2,656 $>$ t tabel 1,987 dengan nilai signifikansi $0,003 < 0,05$, dengan kategori sedang dengan persentase 50,3%. 3) Pengaruh alokasi dana desa dan pemberdayaan masyarakat terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat di Desa Mattampapole adalah 51,9%.

Kata kunci: Alokasi Dana Desa, Pemberdayaan Masyarakat, Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat.